

Qu'est ce qui ne va pas avec notre politique internationale?
Pourquoi se sentir le besoin de consulter?

VeZina: En campagne électorale, j'ai dit que j'étais
 axée sur l'avenir et non pas sur le passé, et
comme ministre je suis aussi axée sur l'avenir et non pas sur
le passé. Et je pense qu'il n'y ait pas de honte comme nouveau
gouvernement à faire des livres verts, à essayer de connaître
l'opinion des gens, et à essayer d'associer la diversité et
le pluralisme.

TVA: Mais de mémoire tout le monde se rappelle que
 M. Trudeau a tenté d'amener les deux grands chefs
de l'Union soviétique et des Etats-Unis ensemble. Vous ne croyez
pas qu'en prenant - même dans le cas d'un document de discussion -
parti pris de façon aussi importante pour les Etats-Unis que toute
cette possibilité dans le domaine international, vous qui êtes
responsable pour les pays en voie de développement, que cette
mission là que M. Trudeau a tenté de développer, vous l'éliminez
complètement de la table.

VeZina: J'ai presque le goût de vous dire que je vous laisse
 juge de l'analyse que vous faites de notre document,
et je ne pense pas que l'exercice que nous faisons actuellement
ne soit vain. Il est important que les gens sachent et nous disent...